

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan rumusan, tujuan, hasil dan pembahasan penelitian pengembangan bahan ajar majalah elektronik berbantuan *flipbook maker* materi teks fabel yang telah dikemukakan sebelumnya, maka dapat disimpulkan sebagai berikut :

1. Penelitian pengembangan mengikuti tahap yang dikemukakan oleh Borg and Gall yaitu mencari potensi dan masalah, pengumpulan data, desain produk, validasi desain, perbaikan desain, uji coba produk, revisi produk, uji coba pemakaian atau yang disebut juga uji coba lapangan atau uji coba skala besar, revisi produk, dan hasil produk. Penelitian ini telah menghasilkan produk bahan ajar majalah elektronik berbantuan *flipbook maker* pada materi teks fabel yang diperuntukan bagi kelas VII.
2. Uji coba kelayakan produk bahan ajar majalah elektronik yang telah dikembangkan memperoleh hasil 76,19% dari ahli materi dan termasuk kategori layak, 81,33% dari ahli desain dan termasuk kategori sangat layak, 76.25% berdasarkan respon guru dan termasuk kategori layak, serta 72.41% dari siswa dan termasuk dalam kategori layak untuk dijadikan bahan ajar. Berdasarkan hal ini, maka dapat disimpulkan, produk bahan ajar majalah elektronik yang telah dikembangkan rata-rata mendapatkan kategorikan layak untuk

digunakan sebagai bahan ajar tambahan khususnya pada materi teks fabel bagi siswa dan siswi kelas VII.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian pengembangan bahan ajar, maka peneliti menyarankan beberapa hal, yakni :

1. Untuk mengatasi permasalahan ketiadaan bahan ajar yang dimiliki beberapa siswa, maka produk pengembangan bahan ajar majalah elektronik ini disarankan untuk dapat digunakan sebagai bahan ajar pendukung dalam proses kegiatan belajar mengajar.
2. Para pemerhati pendidikan, khususnya bidang bahasa dan sastra Indonesia hendaknya dapat melakukan pengembangan terhadap bahan ajar yang mampu mendukung pelaksanaan pembelajaran untuk meningkatkan pengetahuan peserta didik.
3. Untuk mahasiswa, penelitian ini dapat dikembangkan lebih jauh dan lebih dalam di bidang ilmu yang lain sebagai referensi untuk penelitian selanjutnya.